アクティヴ レディース

刈谷市婦人会連絡協議会情報誌

平成 25年度 第3号

一年を振り返

つ

て

会 長加藤裕子

頃でございます。 春の足音がだんだんと近づき、花だよりも伝わる今日この

す。皆様にはお変わりなくお過ごしのこととお慶び申し上げ

本年度は、「地域からはじまる私たちの未来」をテーマに活動してまいりました。その活動の一つとして、城下町として発達した刈谷市の歴史を学び、子供たちに伝えたいとの思いで、歴史の勉強会・史跡めぐりなどを行いました。将来子供たちが郷土に対する愛と誇りを持って、地域の歴史文化と伝統文化の継承活動をしていただければと願っております。また、「女性リーダー研修会」を開催し、「認知症を正しく理解するために」というテーマで勉強会を行いました。将来子供きた、「女性リーダー研修会」を開催し、「認知症を正しくはが、女性の力を発揮し、未来の地域のためにご支援ご協かかわり方、日常生活の過ごし方などの講義を受けました。超高がれただければ幸いに思います。

愛の一円一玉募金にご協力ありがとうございました。

募金総額 1,109,394円



ましたことを心から感謝申し上げます。

最後に、皆様との出会い、絆ができ、活動することができ

この一年間、本当にありがとうございました。



本年度も「愛の一円玉募金」に、多数の方から温かいご厚志をいただき、ありがとうございました。 おかげさまで、去る3月8日(土)大手公園において、「太陽電池式時計塔」の除幕式を無事終え ることができました。お忙しい折、募金活動に携わっていただきました地域の皆様、自治会関係者の 皆様に、役員一同心よりお礼申し上げます。



刈谷市婦人会大会 開催



2月4日(火)北部生涯学習センターにおいて、平成25年度刈谷市婦人会大会を開催しました。式典の中で「愛の一円玉募金」の目録贈呈、年間活動報告に続いて、生活文化委員による活動事例発表を行いました。また、アトラクションとして桂 三輝(サンシャイン)さんをお招きし、落語をお楽しみいただきました。

大会の最後には、本年度地区婦人会長による貸衣裳の紹介を行いました。色鮮やかな衣裳に身を包み舞台上を歩く姿に、会場は大盛況でした。各地区から大勢の皆様にお越しいただき、ありがとうございました。









健康づくり大会開催

10月19日(土)刈谷市体育館で、健康づくり大会を開催しました。

わくわく体操、太極拳、ロコモ体操を行いました。先生方のご指導のもと、思いきり体を動かし、いい汗をかくことができました。各地区から大勢の皆様にご参加いただき、ありがとうございました。



活動事例発表大会開催

11月15日(金)知立市中央公民館にて5市町の婦人会による活動事例発表会およびリーダー養成研修会が開催されました。

刈谷市からは生活文化委員会が「歴史ロマン〜新たな刈谷の魅力をさぐる〜」をテーマに、刈谷の歴史を学び、啓発活動を展開した事例を発表しました。「かつなりくん」も応援に駆けつけ、大いに盛り上がりました。

